

## 5年生 大貫海浜学園 体験活動



2月26日(金)大貫海浜学園体験学習を行いました。毎年恒例の大貫海浜学園での宿泊行事は、新型コロナウイルス感染拡大により中止になってしまいました。「5年生といえば大貫！」というくらい子供たちは楽しみにしていましたが、実際に行くことは叶いませんでした。

しかし、少しでも大貫のことを知ってほしい、体験してほしいということで、滝澤副学園長さん、そして貝殻アート講師の加藤先生をお招きし、1日限定大貫海浜学

園を開校していただきました。

「ようこそ大貫海浜学園へ」と滝澤先生はおっしゃいました。大貫の豊かな自然、学園での過ごし方、宿泊行事の目的など、興味深いお話と素敵な写真で講話をしてくださり、実際に大貫に行ったような気分になりました。



そして子供たちが一番楽しみにしていた貝殻アート。予想以上の貝の多さに興奮し悩みに悩んで選んだ貝を使って楽しく作品作りをしました。

学年全員で、桜貝を使った桜の木の盆栽を制作し、自分で用意した写真立てやリースに飾り付けをしました。盆栽は職員玄関に展示しておりますので、来校された際はぜひご覧ください。

限られた時間ではありましたが、子供たちが大貫海浜学園での体験活動を満喫し、子供たちの満足気な顔を見ることができて私たち教員も嬉しく思いました。

この経験を生かして6年生でも頑張ってもらいたいです。

